

Françoise - Malty and Hoppy Delicacy



Le point fort du programme de réactivation économique de la SÉO est d'associer la théorie (différents modules sur deux semaines avec des intervenants provenant de différents horizons professionnels) à la mise en pratique avec un accompagnement personnalisé et la possibilité de réseauter.

Très souvent j'assiste à des présentations sans nécessairement avoir l'opportunité de mettre en pratique ce que j'ai appris. Principalement parce que je n'ai pas le temps. Avec le programme de réactivation économique, on est dans un continuum où la mise en pratique, l'échange des idées, et le support social et communautaire sont la clé de la réussite.

Je pense que l'une de mes attentes avec ce programme est (ou était) de rencontrer de nouvelles personnes, de ne pas me sentir seule, de faire partie d'une communauté et d'avoir un lien social et entrepreneurial quand il est si facile de rester isolée, non seulement en temps de pandémie de la COVID 19 mais aussi comme solopreneur.

Mon objectif principal est (ou était) d'être un peu chamboulée dans ma pratique entrepreneuriale. Je connais mes points forts, mais aussi mes points faibles. Je suis très créative, intuitive, un peu bobo, et très académique (voire même scientifique) dans ma façon d'aborder mon business. Je sais où je veux aller, mais je n'ai pas nécessairement l'envie de mettre en place toutes les étapes nécessaires pour arriver à mes fins. Il est si facile de rester dans la même routine et de continuer sur sa lancée. Pour moi, ce programme me permet de trouver de l'aide pour structurer mon projet entrepreneurial et aussi penser et agir comme une businesswoman.